



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0072/2012		Datum:	12.09.2012			
Verfasser:	06-FBG-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
27.09.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Antrag der FBG-Ratsfraktion -Bürgergespräch Altstadt/Innenstadt-							

Beschlussentwurf:

Die FBG-Ratsfraktion bittet die Damen und Herren des Stadtrates, die Verwaltung aufzufordern, im Winter 2012 oder spätestens im Frühjahr 2013 wegen der Verhältnisse in der Altstadt-Innenstadt zu einem Bürgergespräch einzuladen.

Begründung:

Die Wohnqualität in der Altstadt verschlechtert sich immer mehr.

Lärmbelästigungen durch die Gastronomie und betrunkenen Randalierern/Vandalismus, Nichtbeachtung des Nachtfahrverbotes und das Umfahren der für viel Geld angeschafften Poller verhindern die ungestörte Nachtruhe vieler Bewohner der Alt- und Innenstadt.

Darum schlägt die FBG ein Bürgergespräch vor, an dem neben den Betroffenen auch das Ordnungsamt, Wirtschaftsförderung, die staatliche Polizei und die Gastronomie vertreten sein soll.

Eine neutrale Person, zum Beispiel ein Medienvertreter, sollte die Moderation übernehmen.